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Anfrage gemäß § 30 der GO der Stv. Lennartz  bzgl. Ausgleichsmaßnahmen für durch die 
Landesgartenschau entstandene Schäden -  ANF/0440/2016  
 
 
Sehr geehrte Frau Lennartz,   
 
Ihre Fragen können wir folgt beantwortet werden:  
 
Frage: 
"Welche versprochenen Ausgleichsmaßnahmen aus dem Katalog (S: 73 – 77 im LGS-GI EA 
Plan) wurden bisher durchgeführt und welche noch nicht?" 
 
Antwort: 
Alle mit der UNB abgestimmten und genehmigten Ausgleichsmaßnahmen wurden entspre-
chend der wasserrechtlichen Genehmigungen umgesetzt. 
 
1. Zusatzfrage: 
"Wann werden neben den 35 bereits abgestorbenen Bäumen, die im Schatten von großen 
Bäumen gepflanzt wurden, an anderer Stelle neugepflanzt und die im Zuge der angekündig-
ten Neupflanzungen der restlichen (194 wurden zugesichert) gepflanzt und vor allem: wo?" 
 
Antwort: 
Die 35 Hainbuchen sind nicht abgestorben, sondern durch Vandalismus massiv beschädigt 
worden. Ein Durchtrieb hat bereits 2016 stattgefunden. Alle Bäume (194) wurden gepflanzt. 
Ausfälle werden ersetzt. 
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2. Zusatzfrage:  
"Was soll mit dem Amphibienteich passieren, der keinen Amphibien oder anderen Wasser-
tieren Schutz oder gar Lebensraum bieten kann, da er laufend komplett austrocknet, weil es 
u. a. keinen Zufluss gibt?" 
 
Antwort: 
Die Flutmulde der Wieseck im Bereich der Oberlache, deren Zu- und Ablauf über den Was-
serstand der Wieseck reguliert wird, bietet zahlreichen Amphibien und Wassertieren Schutz. 
Vor allem, wenn die Uferbepflanzung mit einer entsprechenden Wuchshöhe in absehbarer 
Zeit noch mehr Schutz bietet. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Gerda Weigel-Greilich 
Bürgermeisterin  
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